

# Auto geht auf Autobahn in Flammen auf

Unfall auf der A8: Frau muss mit Brandverletzungen ins Krankenhaus. Zwei weitere Personen verletzt.

**SAARLOUIS** (bub/red) Auf der A8 hat sich am Dienstag bei Saarlouis ein schwerer Verkehrsunfall ereignet, bei dem Ersthelfer das Leben eines Unfallopfers retteten. Kurz nach 15 Uhr waren auf der Autobahn in Fahrtrichtung Luxemburg ein älterer 3er BMW und ein Lieferwagen zusammengestoßen. Dabei geriet der BMW in die Leitplanken und begann zu brennen.

Zeugen des Unfalls gingen mit mehreren Feuerlöschern gegen den Brand vor und konnten die Beifahrerin aus dem Wrack befreien, bevor die Feuerwehr die Unfallstelle erreichte. Sie konnten nach Angabe der Polizei aber nicht verhindern, dass die Dame dennoch lebensgefährliche Brandverletzungen davontrug. Die 19-jährige Fahrerin im BMW konnte selbst aussteigen. Auch sie war nach Angaben der Polizei schwer verletzt.

Mehrere Rettungs- und Notarztwagen sowie die Feuerwehr waren

im Einsatz, die Brandverletzte wurde mit dem Rettungshubschrauber in eine Fachklinik geflogen. Der Fahrer des Lieferwagens wurde leicht verletzt. Der Unfallhergang ist noch nicht geklärt, die Polizei musste die

Autobahn ab der Unfallstelle, etwa einen halben Kilometer vor der Anschlussstelle Nalbach, bis in die Abendstunden voll sperren.

Durch den Unfall bildete sich ein kilometerlanger Rückstau auf der Au-

tobahn. Auch um Schwalbach ging es nur stockend voran. Zudem wurde das Rote Kreuz alarmiert, um die in der sommerlichen Hitze festsitzenen Autofahrer mit Getränken zu versorgen.



Wohl auch für die Feuerwehr kein alltäglicher Anblick: Nach einem schweren Unfall liegt ein älterer 3er BMW vollständig ausgebrannt auf der A8 bei Saarlouis.

FOTO: BECKERBREDEL

**Produktion dieser Seite:**

Ulrike Paulmann

Tom Peterson